# ノルディックウォーキングの調催



ノルディックウォーキング講習会が6月10日・19日の2回行 われ、56名が参加されました。

はじめに市保健所健康課宮入さんの指導によりポールの 使い方、歩く姿勢など教わりました。

ウォーミングアップができたところで、ウォーキングコース 蚊里田八幡宮方面へ。軽い汗をかきながら楽しみました。

## 社会を明るくする遺

7月25日(土)に法務省が主唱する「社会を明るくする運 動」住民集会を若槻コミュニティセンター体育館で開催し、 約190名の参加がありました。

当日は、小中学生による作文発表、保護司(若槻公民館 長)土屋良和氏による講演「共にあゆむ」、長野市立長野・ 皐月高等学校吹奏楽部による演奏を行い、参加者全員が

-つの和にまとまりました。



市立長野・皐月高校吹奏楽部による演奏

### 安全防災部会から報告



5月27日(水)、ホテル国際21で若槻 地区防犯協会女性部が、長野県防犯協 会表彰を受賞しました。

多年にわたり安全で安心な街づくりに 大きく貢献された成果です。



# 防災図上訓練

8月30日(日)、若槻東条会館で初の試みによる災害 図上訓練を消防署若槻分署の指導のもと、参加者44名 で行われました。

9月には台風シーズンを迎えますので、万が一災害の 恐れがある場合には、各区との連携を図り、この訓練が 活かされることを願います。



図上訓練作業